



VENDIMIA EN SAN LÁZARO



Especial

MARTHA MARTÍNEZ
Y NADIA ROSALES

Previo al inicio de la sesión en la que se discutió la lista de candidatos al Poder Judicial, la diputada morenista Anaís Burgos armó una vendimia en las curules de San Lázaro. La mexiquense llevó al

salón rebozos y huipiles que, dijo, son originarios de Tenancingo y fueron hechos por artesanas de su estado. A un precio de mil 200 pesos, la morenista ofertó las prendas.

“Llévele, llévele. A ver, pásenme lo que no se van a llevar, porque si no, pierdo”, lanzaba Burgos.